



Un collège encore plus sûr...

publié le 04/04/2024 - mis à jour le 14/05/2024

...grâce à la formation de référents PPMS élèves !

Descriptif :

Le Collège Jean de La Fontaine innove en renforçant sa sécurité avec des élèves référents PPMS. Cette année, 16 élèves ont été formés pour agir efficacement en cas d'urgence, soulignant ainsi l'engagement de l'établissement envers la sécurité de tous.

Jean de La Fontaine possède, comme les autres établissements publics d'enseignement, son Plan Particulier de Mise en Sûreté (PPMS). Il s'agit d'appliquer des protocoles d'urgence pour faire face à des aléas d'origine humaine, industrielle ou naturelle, et cela afin de minimiser les risques encourus par les usagers du collège.

Comment améliorer encore la sécurité au collège ? En ne laissant pas reposer la réussite des protocoles d'urgence uniquement sur des adultes qui peuvent être sur plusieurs établissements, chaque établissement ayant ses propres protocoles, avec des alarmes différentes.

Le projet, qui a été mis en œuvre pour la première fois cette année, a donc été de former, dans toutes les classes, des élèves référents pour le PPMS. Les noms de 16 élèves ont ainsi été proposés, par cooptation, dans les 8 classes.

Ces élèves ont bénéficié d'une formation de 3 heures, dispensée par 3 adultes référents PPMS au collège (MMes Daunay et Dessons, M. Glanard), ainsi que d'une sortie à la caserne des pompiers début février.



Les référents PPMS élèves se sont vus remettre un diplôme et un brassard fluo par M. Dossou, chef d'établissement. Leur engagement s'inscrit pleinement dans leur Parcours Citoyen au collège.

